

La policía encontró en la casa de la anciana en el barrio de Granollers Nord dinero, lingotes de oro y varias joyas

Encontrada muerta en su domicilio

JOSEP MAS

Una vecina del barrio de Granollers Nord era encontrada sin vida en el interior de su domicilio de la calle Lope de Vega el pasado viernes después de que los vecinos indicasen a la policía que no la habían visto desde hacía varias semanas y no contestaba a sus llamadas a la puerta de su vivienda.

La Policía Local de Granollers requirió del Juez de Guardia una autorización para acceder al citado domicilio temiendo que le hubiese podido suceder algún percance, como lamentablemente sucedió. Acompañados por un equipo de los Bomberos, estos forzaron la cerradura de la puerta de acceso al piso y los agentes que participaron en el servicio encon-



Objetos que fueron encontrados en la vivienda de la fallecida y que fueron entregados al Juez por la policía.

traban el cuerpo sin vida de Providencia C.R., de 73 años de edad.

Al parecer se habría encontrado mal y se había tumbado en el sofá donde fue encontrada en avanzado estado de descomposición.

Una vez levantado el cadáver por orden del Juez, la policía pasó el caso a los servicios de Salud Pública del Ayuntamiento para que se hiciesen cargo de la limpieza del interior de la vivienda en prevención de problemas relacionados con la acumulación de basura, suciedad y alimentos perecederos que había en la casa. La operación se llevó a cabo con la presencia de la policía con la sorpresa de que durante la limpieza se encontraron diversos objetos que se intervinieron debido a su valor. Entre ellos había más de 1.500 Euros en metálico, tres lingotes de oro valorados en unos cuatro mil Euros, joyas, un reloj, collares, pendientes, una pistola de aire comprimido y libretas de ahorro con sus tarjetas de crédito. Todo ello fue puesto a disposición del Juez para la posterior declaración de herederos cuando sea procedente. *

Agredidos en un tren dos viajeros de raza negra por un grupo de skins

MOLLET. Dos hombres de raza negra que viajaban en un tren de Cercanías de la línea C-2 han denunciado la agresión de que fueron víctimas por parte de un grupo de jóvenes aparentemente de estética skin. El hecho, conocido ahora por nuestra redacción, se producía el pasado domingo de Ramos, día 12 de este mes, sobre las siete y media de la mañana, cuando las víctimas viajaban en un tren procedente de Granollers en dirección a Barcelona. Al llegar a la estación de Molet-Sant Fost, los jóvenes empezaron a darles puñetazos y patadas de forma gratuita. Otro joven también de raza negra que salía de trabajar y presencié lo ocurrido alertó telefónicamente a los Mossos d'Esquadra que le aseguraron que desplazarían a una patrulla a la estación de Montcada i Reixac. A la llegada del tren a esta estación los agentes aún no habían hecho acto de presencia, según el denunciante, y los dos jóvenes agredidos se apearon del tren y se marcharon.

Ante este hecho xenófobo y otros similares de violencia gratuita son muchos los viajeros que critican el hecho de que en los trenes los viajeros no

dispongan de ningún tipo de protección máxime a las horas en que más suelen producirse este tipo de incidentes, a primera y última hora del día y especialmente los fines de semana. En otras líneas como las de Sabadell o Mataró, confirmado por la operadora Renfe, sí suelen ir acompañados los trenes de guardas de seguridad que en un momento dado pueden solicitar la presencia de agentes de la policía tanto Mossos como policías locales. JM

Detenidos por el robo de 400 kilos de cobre

LA BATLLÒRIA. Dos vecinos de Hostalric eran detenidos la pasada semana por el presunto robo de unos 400 kilos de cable de cobre de la nave de la antigua fábrica de Roca Umbert de La Batllòria. Los detenidos, de 38 y 41 años de edad, fueron sorprendidos por una patrulla de la Policía Local cuando al ver a la patrulla intentaron esconderse. Al registrar su coche se encontró el material robado, así como diversas herramientas empleadas para cometer robos de este tipo. De ser puestos a disposición judicial quedaron en libertad con cargos. JM

LA VIDA TIENE SUS MOMENTOS...

mix & match
Perfecto para...

... una noche de cine

... un fin de semana en Lisboa

... el cóctel de Daniela

... HAZLOS INOLVIDABLES

CAMPS
JOIERS

C. Roger de Flor, 77 • Granollers
Tel. 93 870 28 31

PANDORA
UNFORGETTABLE MOMENTS